

Raúl Castro et Luiz Inacio Lula Da Silva visitent la Zone Spéciale de Développement du Mariel



La Havane, 26 février (RHC)- Le président cubain, Raúl Castro et l'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva ont visité la Zone Spéciale de Développement du Mariel, située dans la province d'Artemisa, à l'Ouest de La Havane.

Au cours d'une rencontre avec de hauts responsables cubains et avec des membres de la direction de ce méga-port, Raúl Castro et Luiz Inacio Da Silva ont échangé des vues sur les avantages techniques du Mariel pour encourager les investissements étrangers et le commerce régional à travers cette zone spéciale de développement.

Ils ont exprimé leur satisfaction pour l'excellent état des relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15759-raul-castro-et-luiz-inacio-lula-da-silva-visitent-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



Radio Habana Cuba